

DOSSIER DE PRESSE

DOODPROJECT.FR

+33 669 555 773

CONTACT@DOODPROJECT.FR

DOOD PROJECT



LE PROJET

Un violon électrique 5 cordes, des pédales d'effets et une pédale loop permettent à Dood de vous emmener dans son univers. Ses multiples influences (jazz, groove, reggae, electro, latino, classique...) ont naturellement conduit ce musicien à créer des œuvres qui associent différentes couleurs musicales.

Le projet se nourrit de voyages, s'imprègne des régions et des pays visités. De ces escales naissent des musiques et des images teintées de nouvelles couleurs. Les premières œuvres ont été réalisées dans les Pyrénées (France), dans le désert de Bardenas (Espagne) et en Andalousie (Espagne).

D'autres escales sont programmées en Europe. D'ici quelques semaines, l'équipe s'envolera vers l'Irlande...



LE PROJET SANS FRONTIÈRES

COLLABORATIONS PASSÉES ET À VENIR...

Ce projet entraîne Dood vers de nouvelles collaborations avec des artistes reconnus.

Il a, par ailleurs, travaillé avec des réalisateurs en composant des musiques originales pour documentaires et courts métrages.

Par ailleurs, une des œuvres a été sélectionnée pour accompagner l'équipe de France de Gymnastique acrobatique aux futurs championnats du monde (mars 2024).



L'ARTISTE

Après une solide formation musicale classique et jazz, et de très nombreux concerts, le violoniste Richard ROSEFORT dit Dood fait actuellement partie de différentes formules musicales depuis de nombreuses années. Fort de ces différentes influences, il a développé sa propre identité musicale en créant DOOD PROJECT.

Muni de son violon électrique 5 cordes, de pédales d'effets et d'une pédale loop, ce musicien complet vous fait voyager dans un univers variés en passant par le classique, le jazz, le flamenco, la bossa, le funk ...

Le programme musical qu'il propose est composé exclusivement de compositions que vous pouvez découvrir sur toutes les plateformes de musique.

LES FONDATEURS DU PROJET

- Melvin DAMIE est spécialisé dans la prise de vue et le montage vidéo.
- Richard ROSEFORT dit Dood est le violoniste du projet.
- D'autres intervenants viennent ponctuellement compléter ce duo (ingénieur du son, manager, ...).

Le Projet est basé dans le Nord de la France et s'exporte en France et à l'international.





Orion est une composition originale inspirée du vécu du compositeur. Une longue introduction classique précède une seconde partie rythmée et entraînante. Ce mélange de styles constitue le crédo du musicien qui commence tout juste à dévoiler son univers.

ZOOM SUR ORION



[INSTAGRAM](#)



[FACEBOOK](#)



[YOUTUBE](#)